
 

 ECT Lyon 

Une nouvelle école à venir !Une nouvelle école à venir !Une nouvelle école à venir !Une nouvelle école à venir !    

Une nouvelle école sera organisée avant la fin 
de l’année. 
 
Il y a encore 1 mois en DP, la direction disait 
que les effectifs étaient bons sur l’ECT et qu’il 
n’y avait pas lieu d’envisager une école. 
 
Décidemment, la direction navigue à vue et ne 
fait preuve d’aucune clairvoyance ! 
 
SUD-Rail comme CGT ont multiplié les 
démarches (en DCI, en DP, ...) pour qu’une 
école soit organisée. 
 
La direction a donc enfin ouvert les yeux sur la 
situation des effectifs... 
 
 
 
 


